

“Quiero ir a La Habana a estrecharle la mano a Iván Márquez”:
‘El Alemán’

El exjefe paramilitar conversó en ‘Semana En Vivo’ acerca del compromiso de los desmovilizados con la reparación de las víctimas.

Como un programa lleno de verdad y reconocimiento a las víctimas del conflicto armado fue la entrevista de Freddy Rendón Herrera, ‘El Alemán’, con María Jimena Duzán en el programa Semana en vivo de Cablenoticias.

El excomandante del bloque Elmer Cárdenas de las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC), Freddy Rendón ‘El Alemán’ fue entrevistado por primera vez ante la televisión, luego de cumplir su condena de ocho años en la cárcel. Ante la inquietud acerca del espeluznante caso de una persona a la que le degollaron la cabeza y jugaron fútbol con ella, el antiguo jefe paramilitar expresó que tal cosa no era así y que esos mitos sólo reflejaban la crudeza de la guerra. “Yo le solicité al tribunal de justicia y paz que clarificara de que no jugamos fútbol con la cabeza de un ciudadano”.

Luego de aclarar este hecho, ‘El Alemán’ explicó que más allá de los hechos terribles cometidos en el accionar de los paramilitares, lo que existe ahora es un compromiso por resarcir a las víctimas y aportar a la construcción de paz en Colombia. Ese es según él, el motivo de la carta presentada por varios jefes paramilitares al comisionado de paz, Sergio Jaramillo. “Nosotros tenemos interés en contribuir para que el proceso de paz con las FARC siga avanzando. Tenemos unas experiencias para que las partes negociadoras se sientan tranquilas”.

Así mismo frente al hecho de pedir perdón y resarcir a las víctimas, Rendón afirmó que no siente ningún rencor con las guerrillas, que en un pasado fueron sus enemigas y que está dispuesto a enfrentarse a cualquier cosa con el fin de participar en las conversaciones de La Habana y en contar la verdad sobre toda la cruenta de la guerra. “Nosotros no tenemos rencores con aquellas guerrillas que hoy no son nuestras enemigas. Si nosotros podemos participar en el desarme de este país, lo haremos si el Estado lo permite. Bienvenida la Comisión de la Verdad, estamos dispuestos a ir para que se conozca lo que pasó”.

Finalmente, Freddy Rendón, quien antes fue conocido como el ‘Führer de Urabá’, hoy afirma que está dispuesto a resarcir a la sociedad por todos sus crímenes y que incluso está dispuesto a pedir perdón por varias atrocidades a la sociedad. “En nombre de las Autodefensas, le pido un sincero perdón por la muerte de su hermana Silvia Duzán”, le expresó el exjefe paramilitar a la periodista María Jimena

“Quiero ir a La Habana a estrecharle la mano a Iván Márquez”:
‘El Alemán’

Duzán en un símbolo de su compromiso con la paz.

<http://www.semana.com/nacion/multimedia/semana-en-vivo-el-aleman-en-semana-en-vivo/437475-3>